

# *Fútbol femenino de Nicaragua con lo mejor para enfrentar a Cuba*

---



Managua, 9 abr (JIT) La selección de fútbol femenino de Nicaragua viajará hoy a Cuba con sus mejores figuras para enfrentarse en dos partidos amistosos a su similar de la Isla en el estadio nacional Pedro Marrero.

Así lo aseguró a Prensa Latina la directora de Fútbol Femenino de la Federación Nicaragüense de ese deporte (Fenifut), Dalila López, quien consideró que esos encuentros serán una gran oportunidad de fogueo para ambos conjuntos.

Para nosotros ha sido una gran noticia tener la oportunidad de foguearnos con un equipo del Caribe, sabemos de la disciplina con la cual entrena, del físico, la velocidad y fuerza que tienen, muy distinta a las características de nuestras jugadoras centroamericanas, expresó López.

Sin embargo, más allá de lo meramente deportivo, López afirmó que este viaje a La Habana también constituye una gran oportunidad para la delegación nicaragüense de conocer a un país como Cuba, con mucha historia.

Es importante no solo ir, sino vivir, nosotros nos hemos preparado para hacer de esta experiencia algo agradable para ambas selecciones, puntualizó.

Por otra parte, la directiva refirió que apenas tienen información de sus rivales deportivas, pero aseguró que las jugadoras nicaragüenses están preparadas, por lo cual el espectáculo está garantizado.

«En este caso vamos un poco a ciegas, va a ser una experiencia llena de sorpresas y esperamos que sea también gratificante para Cuba», subrayó.

López indicó que con las jugadoras se viene trabajando prácticamente desde los siete a 10 años de edad. «Son lo mejor que tenemos de nuestras jugadoras, físicamente se ha hecho un buen trabajo que era el talón de Aquiles que teníamos», acotó.

Asimismo, López destacó que la Fenifut, a pesar de todas sus limitantes, ha tratado de apoyar el desarrollo y el crecimiento de las jugadoras nicaragüenses.

«Creemos que Cuba va a quedar muy contenta de ver un buen espectáculo de la selección femenina», enfatizó.

Respecto a la salud del fútbol femenino en Nicaragua, López estimó que este atraviesa por un buen momento.

En ese sentido, encomió el apoyo de los medios de comunicación a la hora de dar seguimiento a los partidos de primera y segunda división, así como a los eventos de desarrollo, foro y seminarios.

Igualmente resaltó que la opinión pública se suma cada vez más y el fútbol femenino cuenta con más espectadores, tal y como sucedió durante los XI Juegos Centroamericanos celebrados en Nicaragua, donde los estadios se llenaron para ver a las chicas.

«Creemos que la cara bonita de nuestra federación es el fútbol femenino», apostilló.

La selección mayor de Nicaragua se prepara para las Eliminatorias Olímpicas de la Unión Centroamericana de Fútbol, a realizarse en junio en Managua, además, de para los Juegos Centroamericanos y del Caribe, en julio en Barranquilla, Colombia.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/159459-futbol-femenino-de-nicaragua-con-lo-mejor-para-enfrentar-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**